Santo Domingo de Heredia

Se toparon con cadáver de bebito

♦ WILBERTH HERNÁNDEZ Corresponsal GN

Cuatro jóvenes que caminaban la tarde de ayer por la orilla de un pequeño afluente del río Virilla, en Santo Tomás de Santo Domingo de Heredia, se pegaron un susto cuando encontraron el cuerpito de un bebé de mes y medio.

Oficiales de Policía y cruzrojistas llegaron para confirmar el terrible hallazgo.

"El cuerpito estaba en estado de

putrefacción, no tenía la piernita derecha y tenía un golpe en la cara", confirmó la oficial de Fuerza Pública Diana Conejo.

Las autoridades no saben cómo llegó el cadáver hasta ese lugar, ya que hay que cruzar cuatro pozas y varios cafetales, se presume que lo lanzaron en otro sitio y fue arrastrado hasta donde apareció.

El cuerpo del angelito lo llevaron a la Medicatura Forense para tratar de investigar quiénes son sus padres.



El cuerpito estaba a la orilla del río. WILBERTHHERNÁNDEZ